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Utilizarán recursos para pagar bursatilizaciones.  · SIN EXCEDENTES "En el primer trimestre no hubo excedentes para
estados y municipios por el neteo que hacen con los costos adicionales; además, en 2009 se bursatilizó el Fondo de
Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas (FEIEF), a fin de cubrir el boquete fiscal, que para los estados
fue de 70 mil millones.  "Esto, junto con el hecho de que el umbral de reserva de cada uno de los cuatro fondos de
estabilización se haya elevado para que en el tiempo exista un ahorro que los haga sostenibles en el largo plazo y sirva
para la época de `vacas flacas´, limita aún más las posibilidades de contar con excedentes, comentó a EL
FINANCIERO el diputado Jesús Alberto Cano Vélez.  "Por lo menos este año, pero también los siguientes, el FEIEF
se alimentará sólo de los excedentes que queden después de que se haya liquidado la bursatilización", añadió el
secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados.  Subrayó que al haberse elevado
el umbral de la reserva ni siquiera se tendrá la derrama de 10 por ciento de los ingresos excedentes netos
correspondientes al Fideicomiso para la Infraestructura en los Estados (FIES), para los programas y proyectos de
inversión en infraestructura y equipamiento de las entidades federativas.  "Muy cuidadosos"  En entrevista por separado, el
Coordinador de la Comisión Permanente de Funcionarios Fiscales (CPFF), Cristián Rodallegas, enfatizó que ante este
panorama, "tendremos que ser muy cuidadosos de no sobrecomprometer las finanzas de las entidades.  "Debemos estar
todos siendo muy selectivos y definiendo el gasto con exigencia, pero que a la vez sea eficaz, con criterios de
racionalidad, porque no por un comportamiento positivo del primer cuatrimestre, que se refleja en el primer semestre, se
vaya a pensar que vamos a tener ingresos superiores", indicó.  En este contexto, el también secretario de Finanzas del
estado de Chihuahua precisó que en el primer trimestre la bolsa general de los ingresos excedentes que alcanza a las
entidades federativas reflejó tres mil 400 millones de pesos menos.  "Además, aunque en realidad en abril Pemex
reconoce excedentes que irían hacia las entidades federativas, éstos quedan totalmente absorbidos por el compromiso
de la bursatilización que las entidades tenemos en el FEIEF."   
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